

Termin für die Wahlen zu den Personalräten festgelegt

14.11.2017

Der Hauptpersonalrat der Polizei hat auf seiner jüngsten Sitzung den endgültigen Termin für die Personalratswahlen im kommenden Jahr beschlossen.

Die Wahlen zu den örtlichen Personalräten, den Bezirkspersonalräten und zum Hauptpersonalrat der Polizei finden am

16. Mai 2018 (Mittwoch)

in der Landespolizei Mecklenburg-Vorpommern statt. Wer an diesem Tag verhindert ist, kann und sollte wie gewohnt die Möglichkeit der Briefwahl nutzen.

Als Vorstand unseres BDK-Landesverbandes hoffen und erwarten wir, dass unsere Mitglieder und die Freunde der Kriminalpolizei wieder zahlreich als Kandidatinnen und Kandidaten für die Personalräte zur Verfügung stehen werden. Wir wollen auch zukünftig, dass die Kripo in den Interessenvertretungen mit Bezug zur Kriminalpolizei über ausreichend Stimmen verfügt, um unsere Rechte möglichst umfassend zu vertreten. In den Bezirksverbänden werden dazu in den nächsten Wochen die Kandidatinnen und Kandidaten gekürt sowie die Kandidatenlisten aufgestellt.

Wer Fragen zur Kandidatur, zur Arbeit der Personalräte oder zu Formalitäten hat, kann sich gerne an den Landesvorstand unter lv.mv@bdk.de oder den Landesvorsitzenden unter ronald.buck@bdk.de bzw. ronald.buck@polmv.de wenden. Wir sind uns sicher, dass wir die guten Ergebnisse der Wahl von 2014 noch verbessern können.

Wir sind die Vertretung der Kripo!

Schlagwörter

Mecklenburg-Vorpommern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)